

Lecture. Dans les années 1960-1980, le vote pour les partis de gauche (travaillistes-sociaux-démocrates-socialistes-communistes-radicaux-écologistes) était associé aux électeurs aux revenus les moins élevés; c'est toujours le cas dans les années 2000-2020, mais moins nettement. On retrouve ce résultat aux Etats-Unis et en Europe, ainsi qu'au Canada, en Australie et en Nouvelle-Zélande.

Note: "1960-69" inclut les élections menées de 1960 à 1969, "1970-79" celles menées de 1970 à 1979, etc. Sources et séries: voir piketty.pse.ens.fr/ideologie.